

28 de febrero de 2011

IMPORTANTE: el presente documento precisa de su atención inmediata. Si tiene cualquier duda sobre el contenido de esta carta, le recomendamos que consulte con su Asesor financiero independiente.

Apreciado accionista,

ABERDEEN GLOBAL

El Consejo de Administración ha decidido realizar los siguientes cambios a Aberdeen Global - World Bond Fund.

Cambio de objetivo y política de inversión de Aberdeen Global - World Bond Fund

Con efecto a partir del 31 de marzo de 2011, el objetivo y la política de inversión de Aberdeen Global - World Bond Fund se modificarán como se indica a continuación:

ABERDEEN GLOBAL - WORLD BOND FUND

Objetivo y política de inversión

El objetivo de inversión del Fondo es obtener un rendimiento total a largo plazo invirtiendo al menos dos tercios de sus activos en Títulos de deuda y en Títulos relacionados con la deuda emitidos por empresas, bancos multilaterales de desarrollo, gobiernos u organismos oficiales.

El Fondo también puede invertir en otros Valores mobiliarios emitidos por sociedades u organismos oficiales. Dichos valores pueden incluir bonos convertibles, hasta un máximo absoluto del 25 % del Fondo, e incluyen también valores de tipo flotante, títulos garantizados por activos, valores perpetuos, acciones preferentes y warrants.

El Fondo puede invertir hasta el 50 % de su Valor liquidativo en Títulos de deuda y Títulos relacionados con la deuda sin grado de inversión. No se venderán aquellos activos cuya calificación crediticia se haya revisado a la baja y hayan perdido su grado de inversión tras haberse realizado la compra, a menos que el Asesor de inversiones así lo indique en pos de los mejores intereses para los Accionistas.

El Fondo puede emplear técnicas e instrumentos para fines de cobertura y/o inversión, gestión eficiente de carteras y/o para gestionar los riesgos cambiarios, sujeto a las condiciones y a los límites establecidos por la legislación y la normativa luxemburguesa. En general, estas técnicas e instrumentos incluyen, entre otras cosas, transacciones de préstamos de valores y de recompra inversa (tal como se describe en el Anexo A) y contratos de divisas a plazo.

Sin limitar la generalidad de lo ya expuesto, el Asesor de inversiones puede modificar la exposición cambiaria del Fondo exclusivamente mediante la utilización de contratos de derivados (sin comprar o vender divisas o valores mobiliarios subyacentes). Los movimientos en los tipos de cambio pueden tener una gran influencia en el rendimiento debido a que el Fondo puede estar expuesto a una divisa particular que sea diferente al valor de los títulos denominados en dicha divisa mantenidos por el Fondo. Asimismo, la cartera del Fondo podrá cubrirse total o parcialmente en la Divisa base en caso de que el Asesor de inversiones considere que esta es la medida adecuada.

Las normas en los mercados en los que invierte el Fondo pueden exigir o limitar la cobertura u otra utilización de derivados financieros, ya sea de forma explícita o haciendo que el Asesor de inversiones gestione el riesgo que se deriva de ellos.

Aberdeen Global

State Street Bank Luxembourg S.A.

49 Avenue J F Kennedy L-1855 Luxemburgo

Teléfono: +352 464 010 820 (fuera del Reino Unido)

Fax: +352 245 290 56 (fuera del Reino Unido)

Teléfono: 01224 425255 (UK)

Cambio del perfil de riesgo específico del Fondo Aberdeen Global - World Bond Fund

Con efecto a partir del 31 de marzo de 2011, el perfil de riesgo específico del Fondo Aberdeen Global - World Bond Fund será el siguiente:

Especificaciones del Fondo: idóneo para inversores que tienen como objetivo obtener ingresos con un nivel de volatilidad más elevado en el rendimiento general."

Cambio de Advertencias de riesgo específico para el Aberdeen Global - World Bond Fund

Con efecto a partir del 31 de marzo de 2011 se modificará el apartado que lleva por título "Advertencias de riesgo específicas para el Aberdeen Global – World Bond Fund" y quedará como sigue:

- Las inversiones subyacentes del Fondo están sujetas al riesgo del tipo de interés y al riesgo de crédito. Las fluctuaciones de los tipos de interés afectan el valor del capital de las inversiones. Cuando aumentan los tipos de interés a largo plazo, el valor del capital de los bonos tiende a bajar y viceversa. El riesgo de crédito refleja la capacidad del emisor de los bonos para cumplir sus obligaciones.
- La cartera del Fondo tiene una posición significativa en bonos por debajo de grado de inversión, lo que significa que existe más riesgo para el capital del inversor y la renta que en el caso de un Fondo que invierta en bonos estatales o de grado de inversión.

Reembolsos o cambio sin coste

Los Accionistas de Aberdeen Global - World Bond Fund que crean que los cambios señalados ya no satisfacen sus exigencias de inversión pueden solicitar el reembolso o el cambio de sus acciones, sin cargo, hasta las 13:00 horas, horario de Luxemburgo, del 31 de marzo de 2011.

Apéndice al Folleto y al Folleto simplificado

Los cambios indicados en esta carta están reflejados en un apéndice al Folleto [y al Folleto simplificado] de Aberdeen Global que tendrá la fecha de marzo de 2011.

El Consejo de Administración asume la responsabilidad de la precisión de la información incluida en la presente carta. Según el leal saber y entender del Consejo de Administración (que ha puesto todo el cuidado razonable para garantizar que así sea), la información contenida en esta carta refleja los hechos y no omite nada que pudiera afectar al significado de la misma.

Si tiene cualquier pregunta o desea más información, póngase en contacto con nosotros en nuestro domicilio social o, si lo prefiere, llame a una de las siguientes líneas de atención telefónica:

Europa (excepto el Reino Unido) y el resto del mundo +352 46 40 10 820

RU +44 (0)1224 425 255

Asia +852 2103 4700

El Consejo de Administración cree firmemente que estos cambios son justos y razonables y que se realizan en beneficio de los accionistas.

Atentamente,

En nombre y representación del

Consejo de administración – Aberdeen Global